

BAB V

KESIMPULAN DAN SARAN

Pada bab ini akan dibahas mengenai simpulan berdasarkan hasil penelitian yang dilakukan oleh peneliti sesuai dengan analisis yang dilakukan oleh peneliti terhadap hasil data yang diperoleh dari penelitian. Setelah peneliti memberikan simpulan terhadap penelitian ini, maka peneliti akan memberikan saran dari penelitian ini serta saran yang berguna bagi penelitian berikutnya terkait dengan variabel-variabel pada penelitian tersebut.

A. Kesimpulan

Setelah melakukan penelitian dan analisis efektivitas penerimaan pajak kendaraan bermotor, maka dapat disimpulkan sebagai berikut :

1. Tingkat Efektivitas penerimaan Pajak Kendaraan Bermotor tahun 2018 sangat efektif.
2. Tingkat Efektivitas penerimaan Pajak Kendaraan Bermotor tahun 2019 sangat efektif.
3. Tingkat Efektivitas dan Kontribusi penerimaan Pajak Kendaraan Bermotor tahun 2020 tidak efektif.





B. Saran

Berdasarkan simpulan dan hasil penelitian yang telah dilakukan, peneliti menyadari bahwa penelitian ini masih memiliki keterbatasan, maka saran yang dapat diberikan adalah sebagai berikut :

1. Bagi Pemerintah Daerah.

Agar pembayaran pajak kendaraan bermotor lebih dipermudah dan meringankan beban masyarakat dengan cara penghapusan atau pemutihan dari pajak kendaraan yang belum di bayar oleh masyarakat karena dimasa pandemi pendapatan masyarakat pun berkurang sehingga masyarakat tidak memikirkan pajak kendaraan tetapi juga keperluan lainnya. Mereka menganggap bahwa dengan tidak membayar pun kendaraan masih bisa digunakan maka dari itu pemerintah melakukan sekali mungkin razia kendaraan dan himbuan kepada masyarakat yang merupakan *low effect*, pemerintah dapat juga mendatangi door to door kepada pemilik kendaraan karena hampir setiap warga memiliki setidaknya satu jenis kendaraan bermotor.

2. Bagi peneliti selanjutnya.

Saran yang dianjurkan hampirlah sama dengan yang harus dilakukan oleh pemerintah karena sebagai peneliti juga membandingkan penghasilan dari masyarakat yang mana untuk kebutuhan pokok lebih diutamakan karena lebih-lebih masa pandemi ini banyaknya masyarakat yang di PHK karena perekonomian kurang baik. Jadi peneliti juga menyarankan agar dibuatkan suatu keputusan lagi yang lebih baik dan tidak memberatkan masyarakat.